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Zéro à
Héro !

Leçon   4  
Avancé

FOR et SINCE

FOR et SINCE. Ces deux prépositions sont très utiles en anglais puisqu’elles permettent de donner 
des indications temporelles. Les francophones ont tendance à faire des erreurs avec FOR et SINCE 
car ils se traduisent tous les deux par « depuis ». 

Mais je vais vous montrer ma façon de différencier les deux et de ne plus jamais faire cette erreur !

FOR est pour une durée et SINCE est pour un point précis dans le temps

Exemple :
I have known him for two years. = Je le connais depuis deux ans.

I have known him since 2019. = Je le connais depuis 2019.

Donc c’est aussi simple que ça :

FOR - durée (2 years, 10 minutes, 3 decades, two centuries, 5 months etc)
SINCE - point précis dans le temps (10:00, 2006, last summer, April, midday, etc)

Ago

Lorsque l’on emploie les mots FOR et SINCE, on parle généralement de quelque chose qui 
continue encore aujourd’hui.

Si vous voulez parler d’une action révolue, dans le passé, il faut dire plutôt “ago”

Ago s’emploie toujours à côté d’un marqueur de temps. Il signifie “il y a” et se place APRES le 
marqueur de temps ;

I met my wife three years ago. = J'ai rencontré ma femme il y a trois ans.

Nous utilisons AGO avec le prétérit et pas avec le present perfect parce que AGO fait référence à 
une période de temps qui est terminée.

I have met my wife three years ago.

www.youtube.com/anglaisavecunanglophone
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Have Something Done
We use 'have something done' to say that we organise somebody else to do something. We DON'T 
do it ourselves.

Compare :

Julie repaired her car. = Julie a réparé sa voiture.
Julie had her car repaired. = Julie a fait réparer sa voiture.

To use ‘have something done’ we use :

HAVE + OBJECT + PAST PARTICPLE

Examples :

I had this shirt made for me.
She is having her house built.

Where did you have your hair cut ?

www.youtube.com/anglaisavecunanglophone


